

Geschäftspartner / Grundfähigkeit / Dezember 2022

# Leistungsbeispiele beim Grundfähigkeitsschutz für Kinder

## Grundfähigkeit Handgebrauch



Der 6-jährige Luis verletzte sich bei einem Sturz mit seinem Skateboard an der rechten Hand. Im Rahmen durchgeführter ärztlicher Untersuchungen wurde bei ihm eine komplexe Mehrfachverletzung des Handwurzel- und Handgelenksbereichs festgestellt. Eine Stabilisierung von außen war nicht möglich.

Aufgrund dieser Verletzungsfolge erfolgte zunächst ein operativer Eingriff.

Obwohl der Eingriff erfolgreich verlief, zeigten sich zeitnah fortbestehende und weitestgehend therapieresistente Schwellungszustände der rechten Hand, die den üblichen Heilungsverlauf bereits in die Länge gezogen hatten.

Zudem wurde eine weitere Operation erforderlich, da eine notwendige Ruhigstellung sowie eine reduzierte Belastbarkeit seitens des 6-Jährigen nicht beachtet wurden. Insgesamt dauerte der Heilungsprozess 9 Monate an.

### Mtl. GF-Rente

750 €

### Bedingungen

Ein Verlust liegt vor, wenn der Versicherte nicht mehr in der Lage ist,

- mit einer Hand eine geöffnete Flasche (Normbrunnenflasche) festzuhalten und mit der anderen Hand den Schraubverschluss zu schließen und wieder zu öffnen oder
- mit beiden Händen Messer und Gabel gleichzeitig zu benutzen oder
- mit einer Hand ein DIN-A4-Blatt Papier zu halten und mit der anderen Hand dieses mit einer Haushaltsschere durchzuschneiden.

Wir leisten bereits, wenn der Versicherte bei diesen beidhändigen Tätigkeiten eine Hand nicht benutzen kann.

### Ergebnis

Die Leistungen wegen des Verlusts der Grundfähigkeit Handgebrauch wurden für 9 Monate ausgezahlt.

## Grundfähigkeit Gehen



Für Sophia wurde eine GF-Versicherung mit einer monatlichen Leistung von 1.000 € abgeschlossen. Etwa ein Jahr später traten bei der 8-Jährigen unvermittelt Schmerzen im rechten Bein auf, die zu Beginn nicht näher zuzuordnen waren.

Im Rahmen ärztlicher Untersuchungen wurde zunächst lediglich ein hypermobiler Gelenkstatus (Überbeweglichkeit) festgestellt. Ausgeschlossen werden konnten eine Krebserkrankung, eine knöcherner Schädigung, eine Stoffwechselerkrankung sowie eine Schilddrüsenfehlfunktion.

Die Beinschmerzen verstärkten sich, wobei insbesondere die Fortbewegung schmerzbedingt (nicht aufgrund von Funktionsstörungen des Bewegungsapparats) eingeschränkt war.

Es ergab sich schließlich die Diagnose, dass Sophia eine schwere Form von kindlichem Rheuma hat.

### Mtl. GF-Rente

1.000 €

### Bedingungen

Ein Verlust liegt vor, wenn der Versicherte trotz Einsatz geeigneter Hilfsmittel nicht mehr selbständig 400 Meter ohne eine Pause von insgesamt einer Minute über einen festen und ebenen Boden gehen kann.

### Ergebnis

Die Leistungen wegen des Verlusts der Grundfähigkeit Gehen werden erbracht. Eine Nachprüfung ist beabsichtigt.